

Jungschützen in Allagen ermitteln eigenen König

Allagen – Auch im Jubiläumsjahr der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen findet im Waldstadion Allagen wieder ein Kinderschützenfest statt. Der Startschuss für das Fest des Schützen-Nachwuchses fällt am Samstag, 1. Juli, um 14.30 Uhr im Waldstadion. Nach einer kurzen Begrüßung durch Oberst Hubertus Struchholz steht direkt das immer spannende Vogelwerfen an. Nach der Proklamation des Kinderschützen-Königspaares folgt der Festzug im näheren Umfeld des Waldstadions. Gegen 15 Uhr öffnen die Aktionsstände der Vereine ihre Türen. Gegen 17.30 Uhr neigt sich das Fest der Nachwuchsschützen seinem Ende zu, dann stehen die Großen im Fokus. Pünktlich um 18 Uhr beginnt das Vogel- und Busch aufsetzen. Die Jungschützen rücken ab 18.30 Uhr dem stolzen Aar zum ersten Mal in der 200-jährigen Vereinsgeschichte zu Leibe, um ihren Jungschützen-König zu ermitteln

Vereine, die sich am Kinderschützenfest aktiv beteiligen möchten, aber noch Fragen oder Wünsche haben, denen steht Oberst Struchholz gern bereit. „Wir hoffen auf viele positive Rückmeldungen und Zusagen, damit das Kinderschützenfest Allagen auch in diesem Jahr wieder ein ganz besonderes Highlight wird“, so der Schützenoberst.

thof